
Gigabyte Z390 DESIGNARE: OpenCore-EFI-Ordner
und Anleitung
Beitrag von „lev92“ vom 4. Juni 2020, 23:13

Hey Leute,

lohnt sich der Umstieg auf OC?

Kann mir das jemand erläutern? Wieso, weshalb, warum? 
Danke!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/46701-gigabyte-z390-designare-opencore-efi-ordner-und-
anleitung/?postID=609825#post609825
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